

Le coût des cotisations de membres à ces divers organismes internationaux s'est accru de 2 millions de dollars et celui de la représentation à l'étranger dépasse de 1 million de dollars le chiffre relevé l'année financière précédente.

TABLEAU 16
(en millions de dollars)

AFFAIRES EXTÉRIEURES	Année financière se terminant le 31 mars		Augmentation ou diminution (-)
	1964 (estimation)	1963	
Bureau de l'aide extérieure—			
Plan de Colombo.....	41.5	41.5	
Aide à d'autres pays.....	6.6	4.4	2.2
Frais administratifs et généraux.....	0.6	0.6	
	48.7	46.5	2.2
Représentation à l'étranger.....	16.4	15.0	1.4
Participation aux organismes internationaux (y compris ceux du Commonwealth).....	14.5	8.8	5.7
Cotisation du Canada pour son adhésion aux organismes internationaux.....	8.6	6.4	2.2
Frais administratifs et généraux.....	9.6	8.5	1.1
	97.8	85.2	12.6

Finances

Les dépenses du ministère des Finances s'élèvent à 1,403 millions par rapport à 1,355 millions de dollars en 1962-1963.

Les principaux changements ayant entraîné l'augmentation nette de 48 millions comprennent une augmentation de 73 millions au titre du service de la dette publique et une baisse de 23 millions en paiements aux provinces.

TABLEAU 17
(en millions de dollars)

FINANCES	Année financière se terminant le 31 mars		Augmentation ou diminution (-)
	1964 (estimation)	1963	
Service de la dette publique.....	990.8	917.8	73.0
Versements relatifs au partage d'impôts, subventions et autres paiements aux provinces.....	252.4	275.3	-22.9
Contribution de l'État au compte de la pension de retraite du service public.....	54.0	51.1	2.9
Subvention aux municipalités en remplacement d'impôts sur les propriétés fédérales.....	30.8	29.2	1.6
Subventions aux universités—			
Paiements à la Fondation des universités canadiennes...	26.8	26.3	0.5
Bureau du contrôleur du Trésor—Frais administratifs.....	23.6	22.5	0.1
Prime, escompte et change.....	1.4	9.4	-8.0
Quote-part de l'État aux primes d'assurance médicale-chirurgicale.....	9.3	8.3	1.0
Participation de l'État, en tant qu'employeur, à la caisse d'assurance-chômage.....	0.9	0.9	
Frais administratifs et généraux.....	13.8	14.3	-0.5
	1,402.8	1,355.1	47.7

Service de la dette publique

Le service de la dette publique occupe une fois encore le troisième rang en importance parmi tous les postes du budget des dépenses, venant après le poste de la défense et celui de la santé nationale, du bien-être et de la sécurité sociale.